
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２１年度第５回）議事要旨

日 時 平成２１年９月２４日（木）１３：００～１４：５７
場 所 事務局大会議室
出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、白石理事、水光副学長、村岡副学長、

教育文化学部：作田学部長、入谷教授、谷本教育学研究科長、
医学部：池ノ上学部長、和田教授、工学部：中澤学部長、河野教授、
農学部：原田学部長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、
西森共通教育部長

欠 席 者 農学部：藪谷教授

１．前回議事要旨の確認
前回（平成２１年度第４回）議事要旨（案）（配付資料１）が確認された。

２．議題
（１）国立大学法人宮崎大学教育研究評議会規程の一部改正（案）について

企画総務部長から、配付資料２により国立大学法人宮崎大学教育研究評議会規程につい
て、平成２１年１０月１日付けで、評議員に農学工学総合研究科長を加えること等に伴い、
一部改正を行う旨説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。
また、菅沼理事から、農学工学総合研究科長については、宮崎大学部局長会議規程第３

条第３号により学長が認める者として、１０月からの部局長会議にも出席いただく旨発言
があった。

（２）経営協議会の学外委員について
菅沼理事から、配付資料３により１０月１日付けの経営協議会の学外委員について予定

者の説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）地域の医師確保の観点からの医学部入学定員の増加について
企画総務部長から、配付資料４により地域の医師確保の観点から医学部入学定員を増加

することについて、また、北村副病院長から、その経緯について説明があり、審議の結果、
原案どおり了承された。

（４）教員公募計画について
教育文化学部長、教育学研究科長及び医学部長から、配付資料５－１～５－８に基づき、

教員公募計画について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（５）宮崎大学におけるＧＰＡ及びＧＰＣの導入について
碇理事から、配付資料６により宮崎大学におけるＧＰＡ及びＧＰＣの導入について説明

があり、審議の結果、資料の一部訂正があった。
なお、入谷評議員から、導入についてはまだ何点か問題点がある旨発言があり、意見交

換の結果、継続して審議することとなった。

３．報告
（１）九州保健福祉大学との連携協力に関する協定書の締結について

企画総務部長から、配付資料７により九州保健福祉大学との連携協力に関する協定書を
締結したことの報告があった。

（２）第二期中期目標・中期計画（素案）について
水光副学長から、配付資料８により第二期中期目標・中期計画（素案）について報告が

あった。



（３）平成２２年度学部・研究科の設置等（予定）について
菅沼理事から、配付資料９により平成２２年度学部・研究科の設置等（予定）について

報告があった。

（４）国立大学法人評価委員会の「平成２０年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案)」
について
水光副学長から、国立大学法人評価委員会の「平成２０年度に係る業務の実績に関する

評価結果（原案）」について、例年だと９月に報告できるものであるが、文部科学省から
送られてくる資料が間に合わなかったため、次回の報告とする旨発言があった。

（５）教員公募計画に基づく採用結果について
医学部長から、配付資料１０－１～３により医学部看護学科等の教員採用結果について、

また、農学部長から、配付資料１０－４により農学部の教員採用結果について報告があっ
た。

（６）平成２１年度「国公私立大学を通じた大学教育改革支援プログラム」等の申請・採択状
況について
碇理事から、配付資料１１により平成２１年度「国公私立大学を通じた大学教育改革支

援プログラム」等の申請・採択状況について報告があった。

（７）第１回宮崎大学ＦＤ/ＳＤ研修会等について
碇理事から、配付資料１２により１０月８日に農学部講義棟Ｌ２０６教室において実施

する第１回宮崎大学ＦＤ/ＳＤ研修会について、また、企画総務部長から、大学職員ＳＤ研
修（研鑽グループ支援研修）について報告があった。

（８）平成２１年度宮崎大学オープンキャンパス（進学説明会）について
村岡副学長から、配付資料１３により８月７日、８日に実施したオープンキャンパスに

ついて参加人数等の報告及び協力に対するお礼があった。

（９）「宮崎大学における留学生受入れ施策のあり方について（緊急提言）」について
菅沼理事から、配付資料１４により「宮崎大学における留学生受入れ施策のあり方につ

いて（緊急提言）」について報告があった。

（10）サンパウロ大学との学術交流協定締結について
学長から、配付資料１５によりサンパウロ大学との学術交流協定締結について報告があ

った。

（11）新型インフルエンザについて
企画総務部長から、配付資料１６により新型インフルエンザ対策の担当部署や学生や教

職員及び家族が感染した場合の取扱い等について報告があった。
また、学長から教職員及び学生に対し、予防に万全の策を講じるよう要請があった。

（12）次期役員等について
菅沼理事から、配付資料１７により１０月１日付けの次期役員等予定者について報告が

あった。

（13）センター長等の変更について
学長から、配付資料１８により１０月１日付けのセンター長等予定者について報告があ

った。



（14）事務系幹部職員の異動について
白石理事から、配付資料１９により事務系幹部職員の異動について報告があった。

（15）各学部等の動向報告について
教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、

附属図書館長、共通教育部長、産学連携センター長、ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、教育研
究・地域連携センター長、国際連携センター長、情報支援センター長から、席上配付資料
により各学部等の報告があった。

４．その他
（１）退任挨拶

９月３０日付けで評議員を退任される碇理事、水光副学長、作田教育文化学部長、谷本
教育学研究科長、和田教授、河野教授、北村副病院長から退任に伴う挨拶があり、最後に
学長から、退任にあたって、教育研究評議会で議論を深め、今後も宮崎大学の特徴を出し、
地域に根ざした大学づくりを進めて欲しい旨の挨拶があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について
学長から、次回の教育研究評議会は１０月２２日（木）１３時００分を予定している旨

報告があった。


